

# 山形県醤油味噌品評会開催！



10月3日(木)霞城セントラル(山形市)において山形県醤油味噌工業協同組合(庄司秀雄理事長)は「山形県醤油味噌品評会」を開催し、専門家ら16名が審査に臨んだ。

山形県醤油味噌品評会は毎年10月に開催。県内から醤油、味噌それぞれ40点ほどの出品があり、醤油・味噌それぞれの最優秀品には山形県知事賞が授与される。醤油36点、味噌40点が並べられた会場では、醤油は「色」「香」「味」、味噌はそれに加えて「組成」について官能審査が行われ、審査員が一つひとつを手にとって味や色、香りなどを確認していた。

## 山形流通団地まつり開催！

10月17日(木)・18日(金)両日、山形流通団地(山形市)組合会館及び駐車場において協同組合山形流通団地(三浦修理事長)は「山形流通団地まつり」を開催した。これは、同組合が毎年この時期に行っているもので、両日ともに天気にも恵まれ、会場は多くの来場者で溢れていた。今年は組合創立40周年に当ることもあって盛大に催された。



まつりでは、昨年も大好評だった「つや姫おにぎり」が先着400名に振舞われたほか、大曾根餅つき保存会による餅つきの実演・振舞いや生さんま・おでん種の詰め放題500円など多彩なイベントが開催された。

さらに、組合員企業による大特売市も開かれ、問屋ならではのお得な価格に来場者は、お気に入りの食品や雑貨等を次々に購入していた。また、会場には「福島屋台村」の円盤餃子や浪江やきそばをはじめ多くの屋台が軒を並べ、ご馳走を頬張る人々の笑顔が、会場のあちこちで見かけられた。